





〒651-1195 神戸市北区鈴蘭台北町1-9-1 **☎**(078)593-1111(代)/FAX(078)593-1166

〒651-1302 神戸市北区藤原台中町1-2-1 ☎(078)981-5377(代)/FAX(078)981-3506

<現在の北区(令和2年3月1日現在)>

人口: 211,615人/世帯数: 87,973世帯/面積: 240.29km²

受付 ■北区役所・北神区役所 8:45~17:15 (毎週木曜日は一部窓口のみ19:45まで) |時間| ■連絡所 8:45~17:15

神戸市広報印刷物登録 令和元年度第6号-12(広報印刷物規格A-1類)



## 甲有馬口ースクェー ンドラデビ

令和2年7月に開業50周年を迎える六甲有馬ロープウェーでは、3月20日にスイスCWA社製の新ゴンドラがデビューします 日本最高の夜景を誇る六甲山と日本最古の名湯・有馬温泉を約12分間で結ぶ六甲有馬ロープウェー。四季さまざまに表情を変える 六甲山のダイナミックな自然を間近に体感ができます。百聞は一見に如かず、皆さんも壮大な空中散歩を楽しんでみてはいかがですか?

デザインコンセプト /

▶自然を感じ、季節を感じる

▶山の高さと谷の深さを感じる

ガラス面により、 六甲山の自然を

散歩をオリジナル BGM を聴きながら

昭和•平成• 令和へつなぐ ロープウェ-

Red ver.

有馬や六甲山の紅葉をイメージ

スイスから日本にくるまで ~



■ スイスの工場にて 新ゴンドラはスイスの工場で 作られ、1月4日にドイツの ハンブルク港から神戸に向け



2 日本上陸 1カ月の航海を経て、2月 4日の早朝に神戸港に無事 到着!



🖪 新ゴンドラを搬入 新ゴンドラをクレーンでつり 上げてゴンドラと懸垂部分を ドッキング!



4 取り替えて完了 お客様の安全を第一に、試運 転等を経て、さぁ運行開始 です。

**\ キタールさんの /** 乗務員さん、教えて!!

**Q1.** ロープウェーの乗務は怖くないですか。 A.初めて乗った時は恐怖でしたが、六甲山の大自然 の中にいると、次第に楽しい乗り物になりました。

**Q2.** ロープウェーの素晴らしさを一言で!

A.ロープウェーから見下ろす景色、浮遊感が 乗務員 A.ロープウェーから見下 小林 久美 さん 一番の醍醐味!気軽に空中

シルバーバージョンも 同時デビュー!!



Silver ver. 山の高さや谷の深さのスリル感をイメージ

今後は任せて!

六甲有馬ロースクェー

Rokko-Arima Ropeway

新ゴンドラのスタイリッシュ なデザインをイメージし、50 年間続いたクラシックな印象 を持たせた新しいロゴです。

ロープウェーの 詳しい情報は こちら→

リニューアルされた駅舎に ついては、別紙『きたくらぶ 通信4月号』を見てね!

ありがとう! 3月20日から よろしくね!! 長い間 お疲れさま!!

問 神戸すまいまちづくり公社 ☆ 647-9810(代)

vol.11

きたっ子むすめが行く!



神戸親和女子大学の学生さんに「きたっ子むすめ」として2年間活動いただき、実際に 4人の目で見た北区の魅力をお伝えしてきました。この5月末に、4人が任期満了(区民 まちづくり委員)を迎えます。これまでの取材を通じて感じた4人の思いをお届けします。

自然が豊かなだけでなく、交流できるイベントが多いこ と、代々受け継がれたお店や、素敵なところをたくさん見 つけることができました。

北区には、この町を大切に思う温かい人々がいること を知り、だからこそいろんな素敵なモノ・コトが北区には あるんだと改めて感じました。

初めて行った「めんたいパーク」は子どもから 大人までが楽しめる場所でした。実際に明太子が できるまでの過程を見学できたり、ゲームなどで 勉強できたり、一つの建物で沢山の経験ができま す。いつでも気軽に楽しめる素敵な場所です。

これからもこんな北区の魅力スポットが増 えていけばいいなと思いました。



子どものころ、竹灯明台をつくる活動に参 加した「あいな里山公園」ですが、当時より大 きく変化していました。例えば、参加できるイ ベントや、建物、畑が目に見えて進化してお り、取材を通して大変興奮しました。

これからも北区の魅力を再発見していけた らいいなと思います。

北区の玄関口、鈴蘭台の駅ビル3階の「すずらん 広場」が大好きです!ビルのオープニングセレモ の総合司会をさせていただいた私自身も、思い

> 入れのある場所です。地域の方のア イディアと愛によって、新しい北区 の交流の場所になっている「すずら ん広場」。そんな「北区のいいとこ ろ」が増えていってほしいなと思 いました!